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地域の市長室 意見等一覧 

■地域でコミュニケーションを取る場が必要になってくると思います。このコミュニティ

センターを予約するときも競合してなかなか取れない現状もあります。その予約方法の

検討してもらいたいこととコミュニケーションをとる場を考えてもらいたい。 

 

■自由にボールを使える場所がない。公園などでネット設置をしてボールを使える場所を

作ってもらえないでしょうか。 

 

■子どもたちの見守りをやっているのですが、その時間に走っているコミュニティバスに

は誰も乗っていない状況です。以前の話では小型のものに変えていくような話をしてい

たが、今どのように進んでいますか。 

 

■地域コミュニティ協議会は令和元年度に松葉地区が最後の１３地区目ができて、その後

協議会同士の横の連絡組織がない。住民自治組織連絡協議会、自主防災会も連絡協議会

はあるけれども、地域コミュニティ協議会の横の組織がないのはどういうことなのか。 

 

■スポーツ推進委員は、地域コミュニティに入っているものと思っていましたが他の地区

ではそうでは無いということがわかりました。スポーツ推進委員は、各地区から出てい

ると思いますので、地域コミュニティ協議会の役員等に入れていただきたい。 

 

■龍ケ崎市レクレーション協会で、インディアカやバウンドテニス、ヘルシーボールもい

ろいろやっております。しかし、1年も前からお願いしているにも関わらず、コロナ禍の

時であったので、ニューライフアリーナ龍ケ崎のメインアリーナがコロナウイルス予防

接種会場となっていたため、3～4年大会が出来ておりません。それが今もその状態のま

ま開催が出来ておりません。 

 

■道の駅についてお尋ねします。 

牛久沼に護岸をつくって道の駅を造成すると聞いているが、それよりも反対側につくっ

た方が、護岸もつくらずに造成できると思う。単にトイレとか情報発信の施設をつくる

というよりは、採算性もとれて賑やかで常総市みたいな道の駅をつくってもらいたい。 

 

■夏頃、愛国学園下であったり、富士見の坂であったり歩いていると大木の枝葉がかぶさ
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って来ているところもありました。たまたま、近くを歩いている方が、足を滑らせて転

倒していた方がいました。できれば何とかしてほしいです。 

 

 ■市内一斉清掃の見直しについてお願いがあります。 

これまでのやり方からいくつか変更ありました。 

・3、６、１１月→３月と６月の２回 

・実施日は自治会独自で良い。 

・ゴミ袋は大きい袋から小さい袋になった。 

・拾ったゴミの対応を燃えるゴミの日に集積場に出す。 

・防災行政無線を流さない。（中止も含めて。） 

この点について、馴馬台地区としては大変不満である。住民自治組織の役員会でも意見

が出て、5月の総会でも意見が出ましたが、明確な答えをいただいていない。 

 

 ■昨年まで下校の見守りの放送を週に２回で２時半に流していたと思う。今は、週に１

回しか流れなくなってしまった。防犯活動の放送なんだから、毎日でもいい放送を１

回しか聞かなくなった。 

子どもの見守りの放送は、今まで通り続けてほしい。 

 

 ■新しいものを見つけるのもいいが、古くからあるものをもう 1 回見直していただき、

龍ケ崎のいいところを活かしたまちづくりをしてもらいたい。 
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＜馴馬台ミュニティセンターの様子＞ 

 


